
Finalement par respect et en rapport à son investissement du dernier mois, Mr Malcor décide de ne pas 
prendre le salaire de Juin.

Le 9 juin annonce de sa part au bureau :

Bonjour à tous, 

C’est devenu officiel depuis mardi d’un commun accord avec le président, la décision a été prise d’arrêter ma
mission au sein du club puisque mon contrat arrivait à son terme. 

J’ai aujourd’hui l’envie et le besoin de me recentrer sur le développement de Tennis Camps et de prendre un 
peu plus de temps pour moi et la famille notamment ! 
Il me devenait compliqué de tout mener de front depuis quelques mois … 

Je tenais à vous remercier sincèrement pour ces 2 ans qui n’ont pas été de tout repos pour nous tous. 
Nous avons œuvré pour le club et l’intérêt de celui-ci, j’ai rencontré des personnes motivées et motivantes. 
Je reste persuadé que le club est sur la bonne voie. 

Le club est en mouvement, avec des choses positives et des choses à forcément améliorer ! 
Cela reste un beau club il faut continuer à en prendre soin. 

Je reste bien sûr attaché au la Baule Tennis Club, l’objectif étant de trouver des passerelles entre le LBTC et 
Tennis Camps pour la suite. 

Bon courage à tous, 
Amitiés, 
Olivier

Le 9 juin réponse de Mr Rault copie bureau 

Salut Olivier,
Notre 1ere rencontre en juin 2021 fut marquée par un accueil assez glacial de la part des parents de l’école de
tennis (dont je faisais partie).
Depuis 2 ans tu as beaucoup apporté au club par ton expertise, expérience, personnalité et sympathie…. 
On a passé des heures, des journées, soirées .. . à échanger sur le club, et ces échanges non quantifiables ont 
permis de mettre en place de nombreuses choses nécessaires à l’évolution du club, et dont on en tire bénéfice
aujourd’hui et qui consolident l’avenir du club. 

Le contexte local et l’historique du club ne sont pas faciles à apprivoiser, tu as su t’adapter à cela, et a permis
de faire évoluer les choses.

J’ai été très heureux de travailler avec toi depuis 2 ans, comme beaucoup.
Une unanimité ressort sur ta loyauté, ton professionnalisme et ta sympathie.

On continuera d’échanger, tu nous apporteras toujours des conseils, et le club fera appel à ton expertise à 
coup sûr.

Nous allons consolider la relation avec Tennis Camps et la développer pour la réussite des 2 entités, dans le 
but de les faire grandir.

Un grand merci pour ton apport au club. 

On aura l’occasion de partager encore de bons moments.
Jean-Phi


